

05.12.2021

## Einreihung in Korps Bremen



Am 5. Dezember haben wir im Gottesdienst Ulrike Wiedemann zur Heilssoldatin eingereiht. Ulrike, die erst letztes Jahr Angehörige geworden war, verspürte schnell den Wunsch, auch Soldatin zu werden. Zusammen mit vier anderen Interessierten absolvierte sie in den letzten Monaten einen Rekrutenkurs. Nach Abschluss des Kurses stand für sie fest, dass Gott sie als Heilssoldatin ins Korps Bremen beruft.

In ihrem Zeugnis betonte Ulrike, dass wir für Gott Salz sind und er uns auffordert, Salz zu sein. Sie ermutigte alle Gottesdienstbesucher dazu, Salz in dieser Welt zu sein und die frohe Botschaft weiterzugeben. Sie selbst möchte dies als Heilssoldaten nun auch vermehrt tun.

Unterstützt wurde Ulrike von ihrer Schwester, Majorin Marie-Luise Schröder, die auch die Predigt hielt, zwei Freundinnen und der Korpsgemeinschaft. Gott ruft Menschen in seine Nachfolge und rüstet sie zum Dienst aus, das ermutigt mich als Korpsoffizierin sehr.

Tabea Cole, Kapitänin

